
地域の活性化には、無い物ねだりではなく
てあるもの探し、街の隠れた魅力を探して

それを生かすことが大切だと思います。新たな南区
の魅力を見つけて、発信してください。 

市長 
から 

・実施日／7月24日（木）　・会場／南区民センター　・参加総数／約150人 

南区の資源を生かしたい 
定山渓観光協会会長 

うえ お まさ の 

上野  昌男さん 

南区にたくさんある魅力を、
地域が中心となって再発
見したりPRしたりすれば、
自分たちの暮らす街が楽
しいものになり、観光面で
の魅力も高まるのではな
いかと考えています。 

市役所が率先してごみ減量に取り組みた
いと思います。今日の資料は、読み終わっ

たら友達や家族に渡していただいて、市の取り組
みを知ってもらうきっかけになればうれしいです。 

市長 
から 

まず市役所がごみを減らすべきです 
澄川地区 

か ふみ ば ち 

千葉  文香さん 

今日配られた資料がたくさ
んありますが、本当に全員
にすべて必要でしょうか。
行政は文書主義で、たくさ
んのごみを出していると
思うので、もっと減らすべ
きだと思います。 

お年寄りが孤立しないまちづくり
が必要ですね。地域の人が集まる

座談会などネットワークづくりを進めてい
くことが大切だと思います。子供の皆さ
んも、関心を持ってくれるとうれしいですね。 

孤独死への対策は？ 
太平南小学校6年 

ほそ かわ み き 

細川  美樹さん 

最近、誰も知らない間に、
家で独りぼっちで亡くなる
お年寄りがいると聞きました。
札幌市の孤独死への対
策はどのようなものがあり
ますか?

「ごみを拾う」から「出されるごみの量を減
らす」という方向へ活動を発展させる発想

は素晴らしいですね。こうした意識が、きれいな街を
つくっていくことにつながると思います。 

市長 
から 

街からごみをなくしたい 
拓北小学校６年 

こう き い なが 

永井  洸伎さん 

子ども会で公園のごみ拾
いをしていますが、路上な
どのごみが目立ちます。も
っと広い範囲でごみ拾い
をして、さらには出される
ごみ自体を少なくしたいと
思っています。 

市長 
から 

・実施日／8月30日（土）　・会場／新琴似小学校　・参加総数／約240人 

10/11～11/10のタウントーク日程 11/8（土）豊平区（月寒公民館） 

南　区 

北　区 

タウントークに関するお問い合わせは、 区役所（1詆）の総務企画課か市民の声を聞く課2211- 2042へ。 

内容は、市長のホームページwww.city.sapporo.jp/city/mayorでも公開していきます。 

さまざまな市政の課題について、市民と市長が直接意見を交換する 
「タウントーク」。今回は、南区と北区で開催された内容を紹介します。 
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